

**Samedi 28 juin 2025, le magasin Cultura du Mans a accueilli la seconde édition de « Cultura Fête la Sarthe ». L'événement avait pour but de faire découvrir les talents locaux : auteurs, artisans, musiciens, producteurs... Malgré les fortes chaleurs, le public a répondu présent, curieux de rencontrer celles et ceux qui font vivre leur territoire avec passion.**

Plusieurs **écrivains sarthois** étaient présents pour échanger avec les visiteurs de « Cultura Fête la Sarthe ». Parmi eux, **Fabrice Louvet**, connu pour son travail autour du patois local, a attiré l'attention par sa bonne humeur et son attachement aux racines. **Solène Luna**, quant à elle, représentait un tout autre style, avec ses romans de dark romance très appréciés par les jeunes lectrices. D'autres auteurs, venus de différents coins du département, ont offert un aperçu varié de la création littéraire d'aujourd'hui, entre régionalisme, bien-être, fantastique ou romans contemporains.





### De la bière, des savons, et de quoi se régaler

Cultura avait aussi laissé de la place aux saveurs et aux savoir-faire. Le stand de la **brasserie Mage Malte**, venue de Mamers, proposait ses bières artisanales\*, pendant que la **Savonnerie mancelle** exposait ses produits faits main, naturels et parfumés. Côté gourmandises, **la Fabrique à Gourmandise** régalaient les visiteurs, dans une ambiance simple et détendue. Les plus curieux pouvaient aussi s'initier au modelage grâce à la présence du musée de la faïence de Malicorne.

### Une ambiance musicale en prime

Dans l'après-midi, le groupe **Merrick** a apporté une belle énergie avec son rock puissant et généreux. Ce concert donnait un air festif à l'événement, renforçant encore l'atmosphère chaleureuse de la journée.



Merrick.



**Un rendez-vous qui s'installe doucement**



Après une première édition prometteuse, cette nouvelle édition confirme que l'événement a trouvé sa place. Cultura montre ici son envie de soutenir la création locale, et le public semble prêt à en faire un rendez-vous régulier. Une chose est sûre : **la Sarthe a du talent, et elle mérite d'être mise en lumière.**

**Texte et photos : Océane BOUCHET.**

*\*L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.*

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)